

Aphrodisiaques naturels

Soutien la santé sexuelle





Présentation

Homme

Les capsules aphrodisiaques naturelles pour hommes de Floravi sont des suppléments quotidiens haut de gamme conçus pour stimuler naturellement la libido, améliorer la performance et soutenir la vitalité sexuelle globale. Formulées avec l'un des mélanges les plus efficaces sur le marché, elles aident les hommes à retrouver désir, confiance et bien-être intime. Ces capsules contribuent également à favoriser une production saine de testostérone.

Bienfaits

Libido et plaisir accrus: Contribue à maintenir un désir sexuel sain, à amplifier le plaisir et à soutenir les aspects émotionnels du bien-être sexuel.

Équilibre hormonal et vitalité: Favorise une production saine de testostérone chez l'homme et aide à augmenter l'énergie ainsi que la vitalité globale.

Gestion du stress et soutien de la performance: Accroît la résistance au stress et à l'anxiété, améliore la mémoire, favorise un meilleur sommeil et peut soutenir la performance sportive, l'entraînement ainsi que la récupération physique, contribuant ainsi à une meilleure qualité de vie.

Conseils d'utilisation

Dose recommandée: Prendre une (1) capsule deux (2) fois par jour. Durée d'utilisation: Utiliser le produit au moins trois (3) mois. Consulter un.e praticien.ne de soins de santé si l'utilisation se prolonge au-delà de trois (3) mois. Remarque importante: Consultez toujours un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit.

Ingrédients médicinaux: Ashwagandha (KSM-66), Withania somnifera, racine, 300mg, extrait 12:1 standardisé à 5.0% Withanolides, équivalent à 3600mg matériel brut sec. Tribulus, Tribulus terrestris, fruit, 50mg, extrait 30:1, équivalent à 1500mg matériel brut sec. Maca, Lepidium meyenii, racine/ hypocotyle, 150mg, extrait 10:1, équivalent à 1500mg matériel brut sec. Tongkat ali (LJ100), Eurycoma longifolia, racine, 50mg, extrait 10:1 standardisé à 22% Eurypeptides et 40% Glycosaponines équivalent à 5000mg matériel brut sec. Ingrédients non-médicinaux: Cellulose, Stéarate de magnésium, Amidon de mais



Floravi 6 @

Pour plus d'informations, visitez notre site web **floravi.com**

Présentation

Femme

Les capsules naturelles Aphrodisiaque de Floravi sont spécialement formulées pour soutenir les aspects physiques de la santé sexuelle féminine. Conçues pour stimuler naturellement la libido et intensifier le plaisir, ces suppléments quotidiens combinent un mélange soigneusement sélectionné d'ingrédients de haute qualité et efficaces, reconnus comme parmi les meilleurs sur le marché des produits naturels.

Bienfaits

Libido et plaisir: Aide à stimuler le désir sexuel, l'excitation et la qualité de l'orgasme. Soutient une fonction sexuelle saine et améliore la lubrification

Équilibre hormonal et soulagement de la ménopause:

Favorise l'équilibre hormonal et aide à réduire les symptômes de la ménopause. Peut atténuer les bouffées de chaleur et soutenir le bien-être général pendant la ménopause.

Bien-être émotionnel et gestion du stress: Réduit l'anxiété et le stress tout en améliorant l'humeur. Favorise un meilleur sommeil et aide à combattre la fatigue.

Vitalité et énergie: Contribue à la vitalité globale et à la résilience émotionnelle pour une vie intime épanouie.

Conseils d'utilisation

Dose recommandée: Prendre une (1) capsule deux (2) fois par jour. Durée d'utilisation: Utiliser le produit au moins trois (3) mois. Consulter un.e praticien.ne de soins de santé si l'utilisation se prolonge au-delà de trois (3) mois. Remarque importante: Consultez toujours un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit.

Ingrédients médicinaux: Ashwagandha (KSM-66), Withania somnifera, racine, 300mg, extrait 12:1 standardisé à 5.0% Withanolides, équivalent à 3600mg matériel brut sec. Tribulus, Tribulus terrestris, fruit, 40mg, extrait 30:1, équivalent à 1200mg matériel brut sec. Maca, Lepidium meyenii, racine/ hypocotyle, 150mg, extrait 10:1, équivalent à 1500mg matériel brut sec. Panax ginseng, racine et rhizome, 30mg, extrait 20:1, équivalent à 600mg matériel brut sec. Damiane, Turnera diffusa, feuille, 60mg, extrait 10:1 équivalent à 600mg matériel brut sec. Ingrédients non-médicinaux: Cellulose, Stéarate de magnésium, Amidon de mais



Natural Aphrodisiac

Sexual Health Support





Presentation



Floravi's Natural Aphrodisiac capsules for men are premium daily supplements designed to naturally boost libido, enhance performance, and support overall sexual vitality. Formulated with one of the most effective blends available on the market, they help men regain desire, confidence, and intimate well-being. These capsules also help promote healthy testosterone production.

Benefits

Boosted Libido & Pleasure: Helps support healthy sexual desire and amplify pleasure. Contributes to emotional aspects of sexual well-being.

Hormonal Balance & Vitality: Promotes healthy testosterone production in men. Helps increase energy and overall vitality.

Stress & Performance Support: Increases resistance to stress and anxiety, helping improve quality of life. Enhances memory and supports better sleep. May complement sports performance, training and exercise recovery.

How to use

Recommended dose: Take one (1) capsule two (2) times a day. **Duration of use:** Use the product for at least three (3) months. Consult a health care practitioner if use is prolonged beyond three (3) months. **Important note:** Always consult your health practitioner before using this product.

Medicinal Ingredients: Ashwagandha (KSM-66), Withania somnifera, root, 300mg, 12:1 extract standardized to 5.0% Withanolides, equivalent to 3600mg dry raw material. Tribulus, Tribulus terrestris, fruit, 50mg, extract 30:1, equivalent to 1500mg dry raw material. Maca, Lepidium meyenii, root/ hypocotyl, 150mg, 10:1 extract, equivalent to 1500mg dry raw material. Tongkat ali (LJ100), Eurycoma longifolia, root, 50mg, extract 100:1 standardized to 22% Eurypeptides and 40% Glycosaponins equivalent to 5000mg dry raw material. Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, Magnesium stearate, Corn Starch.



Floravi 60

For more information, visit our website **floravi.com**

Presentation

Women

Floravi's Natural Aphrodisiac capsules are specially formulated to support the physical aspects of women's sexual health. Designed to naturally stimulate libido and enhance pleasure, these daily supplements combine a carefully selected blend of premium, effective ingredients—widely recognized as among the best in the natural health market.

Benefits

Libido & Pleasure: Helps boost sexual desire, arousal, and orgasm quality. Supports healthy sexual function and improves lubrication.

Hormonal Balance & Menopause Relief: Promotes hormonal balance and helps reduce menopausal symptoms. May ease hot flashes and support overall well-being during menopause

Emotional Well-Being & Stress Relief: Reduces anxiety and stress while improving mood. Supports better sleep and helps fight fatigue

Vitality & Energy: Contributes to overall vitality and emotional resilience for a fulfilling intimate life.

How to use

Recommended dose: Take one (1) capsule two (2) times a day. **Duration of use:** Use the product for at least three (3) months. Consult a health care practitioner if use is prolonged beyond three (3) months. **Important note:** Always consult your health practitioner before using this product.

Medicinal Ingredients: Ashwagandha (KSM-66), Withania somnifera, root, 300mg, 12:1 extract standardized to 5.0% Withanolides, equivalent to 3600mg dry raw material. Tribulus, Tribulus terrestris, fruit, 40mg, extract 30:1, equivalent to 1200mg dry raw material. Maca, Lepidium meyenii, root/hypocotyl, 150mg, 10:1 extract, equivalent to 1500mg dry raw material. Panax ginseng, root and rhizome, 30mg, extract 20:1, equivalent to 600mg dry raw material. Damiana, Turnera diffusa, leaf, 60mg, 10:1 extract equivalent to 600mg dry raw material. Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, Magnesium stearate, Corn Starch.